

Rubrica Siria un memorando de entendimiento con la Cruz Roja



Beirut, 16 jul (RHC) Siria y la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja (FICR) firmaron un memorando de entendimiento sobre el estatus legal de la entidad en Siria.

El documento fue firmado por el viceministro de Asuntos Exteriores sirio Faisal Mekdad y el representante regional de la FICR en Oriente Medio y el norte de África, Hossam Sharqawi.

"El memorando supone el desarrollo del trabajo conjunto entre el Gobierno sirio y la FICR, incluyendo el apoyo, la facilitación y la ampliación de programas humanitarios en todas sus formas, para disminuir el sufrimiento de las personas y promover la paz", escribe el medio.

Durante la reunión Sharqawi destacó que los acuerdos contribuirán a un trabajo más rápido y al fomento de la asistencia brindada durante más de diez años a Siria.

Mekdad, a su vez, subrayó la importancia del desarrollo de las relaciones entre Siria y la FICR, al destacar la tendencia positiva en la lucha contra el terrorismo en Siria, así como en la resistencia ante las sanciones unilaterales de los países occidentales.

Siria vive desde marzo de 2011 un conflicto en el que las fuerzas gubernamentales se enfrentan a facciones armadas de la oposición y grupos terroristas.

El primer ministro sirio, Hussein Arnous, destacó la importancia del papel de la prensa frente a las tergiversaciones y campañas hostiles contra el país, entre ellas la guerra económica.

Arnous sostuvo un encuentro con directivos de la Unión Nacional de Periodistas y el ministro de Información, Imad Sarah, en el que subrayó la necesidad de la presencia mediática sobre el terreno y transmitir con transparencia y objetividad los reclamos de los ciudadanos, entre otros aspectos.

De igual forma, fueron tratados temas vinculados a la labor diaria de los periodistas y reforzar el trabajo de las oficinas de prensa de los ministerios para transmitir una imagen real del papel del Gobierno y el Estado en la presente situación.

El jefe de Gobierno expresó además, la confianza en el enfoque responsable y objetivo ante las distintas cuestiones para encontrarles solución y hacer frente a los desafíos de la guerra económica y el extremismo contra el pueblo sirio.

Fuente: Sputnik y PL

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/228763-rubrica-siria-un-memorando-de-entendimiento-con-la-cruz-roja>



Radio Habana Cuba